

Medienmitteilung

Basel, 27. November 2025

Der Santiglaus besucht den Park im Grünen

Aus dem Schwarzwald hat sich der Santiglaus zusammen mit seinem Gehilfen Schmutzli aufgemacht, um am Samstag, 6. Dezember, im Park im Grünen in Münchenstein die Kinder zu besuchen. Für die vorgetragenen Versli und Liedli belohnen sie die Kleinen mit einem Glauseseggli – auch jene, die sich vielleicht nicht trauen.

Mit der Adventszeit beginnen auch für den Santiglaus und den Schmutzli wieder die schönsten Tage im Jahr. Bepackt mit Nüssli, Schokolade und Mandarinen verlassen sie den tiefen Wald und machen sich auf den Weg zu den Kindern. Eines ihrer Ziele ist auch in diesem Jahr wieder der Park im Grünen. Jetzt schon freuen sie sich auf die vorgetragenen Versli und die strahlenden Kinderaugen, die sie am Samstag, 6. Dezember von 14 bis 16.30 Uhr dort erwarten werden.

Der Santiglaus besucht den Park im Grünen in Münchenstein bereits zum siebten Mal. Eingeladen haben ihn das Kulturprozent der Migros Basel zusammen mit Radio Basilisk. Nahe beim Restaurant Seegarten lauscht er zusammen mit dem Schmutzli den Versli der Kinder und belohnt sie für ihren Mut mit einem Glauseseggli – gefüllt mit Mandarinen, Schokolade und Nüssen. Auf die ganze Familie warten an diesem Nachmittag auch ein leckeres Gastro-Angebot und eine vorweihnachtliche Stimmung. Der Anlass ist kostenlos und findet bei jeder Witterung statt.

Der Brauch des Santiglaus geht zurück auf den heiligen Nikolaus. Er war im vierten Jahrhundert Bischof in Myra, einem kleinen Ort etwa 100 Kilometer südwestlich von Antalya in der heutigen Türkei. Er war ein barmherziger und selbstloser Mensch, der überall half, wo er nur konnte. Alles, was er besass oder erhielt, verschenkte er an Arme und an Kinder.

**«Santiglaus im Park»
Samstag, 6. Dezember 2025, 14 bis 16.30 Uhr
Park im Grünen Münchenstein**

Für weitere Auskünfte stehen wir Ihnen gerne zur Verfügung.